

Lunes 20 de junio de 2016

EL ECONOMISTA^{mx}

Ingresos petroleros tocan mínimos, solventan sólo 13% del gasto público

El panorama que se vive a nivel internacional de bajos precios del petróleo y una menor producción por parte de Petróleos Mexicanos (Pemex) ha ocasionado que los ingresos petroleros del país sólo logren solventar 13.3% del gasto público del país, en el primer cuatrimestre del año, al sumar 224,982 millones de pesos. Éste es el nivel más bajo que hayan representado los ingresos petroleros en la historia, en un primer cuatrimestre, de acuerdo con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), que registra datos desde 1990. Todavía en el 2008, durante la crisis financiera internacional, los ingresos por petróleo representaban 40.3% de los ingresos presupuestarios y, en el 2012, registraron un nivel máximo de 40.7 por ciento.

El Financiero

Primer impacto del 'Brexit' sobre México sería en los mercados

México y América Latina sentirían el efecto colateral de un voto a favor de la salida del Reino Unido de la Unión Europea a través de la volatilidad de los mercados financieros con una mayor aversión al riesgo, reflejada en una recomposición de las carteras de inversión y el impacto en la paridad cambiaria y en las bolsas de valores. A mediano y largo plazo, las implicaciones ya trastocarían la economía real con el menor crecimiento económico global y la contracción en el comercio internacional, señalaron especialistas.

REFORMA

Vuelven al campo por crisis petrolera

La caída del precio del crudo ha provocado que habitantes de Tabasco - Estado petrolero por tradición- regresen a trabajar al campo. "Empezamos a observar, desde 2014, una migración de mano de obra de obreros que antes estaban en la industria de petróleo y gas al sector primario", dijo Gustavo Rodríguez, Secretario de Desarrollo Económico y Turismo de Tabasco. El presupuesto de algunas áreas de extracción de crudo, como la zona de Ku Maloob Zaap, cayó 17 por ciento para 2016, agregó. "En la agricultura está muy marcado (el desplazamiento) porque se están rescatando cultivos que ahorita están significando una parte importante de tierra", indicó Vicente Gutiérrez, representante del Comité Nacional Sistema Producto Cacao.

“Para ser exitoso no tienes que hacer cosas extraordinarias. Haz cosas ordinarias, extraordinariamente bien”
Jim Rohn

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar
18.85
Euro
21.23

ComUniCCo Financiero

IMC

Lunes 20 de junio de 2016

ULTIMOS FOLIOS:

La Lotería Nacional celebra el 109 aniversario de la Contaduría Pública en México y la 93 Asamblea-Convención Anual del IMCP



Publicación de los Anexos 16 y 16-A de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2016. Instructivos de integración y formatos guía para la presentación del dictamen de estados financieros 2015



Dictamen DPC 2015 del Auditor de Gestión de las Federadas



NOTAS FISCALES:

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 17 de junio de 2016



SCJN / Proyecto de Amparo en revisión en materia de Contabilidad Electrónica y Buzón Tributario



SHCP / Listado de contribuyentes definitivo que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos al 16 de junio de 2016 publicado en la página de Internet del SAT



MILENIO

El consumo redefine el festejo del Día del Padre

La celebración del Día del Padre impulsa algunas categorías de productos y canales de abastecimiento, aunque no tan alto como el Día de las Madres; además, da paso a la segunda mitad del año, que trae consigo las ventas más fuertes para el sector. De acuerdo con Juan Carlos Jouve, director de Cuenta de Retail Service de Nielsen, en el día del padre, que se celebra cada tercer domingo de junio, los autoservicios o el canal moderno son los más beneficiados. “Tenemos un estimado de que en junio del año pasado tuvo un crecimiento en ventas de 4.6 por ciento”.

EXCELSIOR

México está en un ciclo positivo: BM

La fortaleza de México en el manejo de sus políticas macroeconómicas, una inflación bajo control y tasas de interés bajas lo ubican en un ciclo más positivo que gran parte de los países de América Latina, afirmó Joost Draaisma. En entrevista, el economista del Banco Mundial para México recomendó al país no caer en la autocomplacencia ya que hay retos como mejorar el ingreso, la seguridad, el Estado de derecho y en general el funcionamiento de los mercados. Respecto a la situación de países como Venezuela cuya inflación llega a 720 por ciento, dijo que “ahí se demuestra la fortaleza del manejo de política económica, la importancia de mantener las variables básicas bajo control, y que si fallas, el desastre humano puede ser de mayores proporciones”.

La Razón

Balanza turística crece 29.3% más que en 2015

Los visitantes internacionales dejaron durante abril una derrama económica de mil 599 millones de dólares en el país, por arriba de los 750 millones que gastaron los mexicanos en el exterior, por ello la balanza turística tuvo un superávit de 849 millones de dólares, 29.3 por ciento por arriba de lo registrado en el mismo periodo de 2015. A través de un comunicado, la Secretaría de Turismo (Sectur) informó que en dicho mes se registró la llegada de dos millones 680 mil turistas internacionales a México, cifra seis por ciento mayor que la del mismo mes del año pasado; asimismo, la dependencia indicó que el ingreso por divisas de enero a abril de este año alcanzó los seis mil 778 millones de dólares. Según cifras del Banco de México (Banxico), entre enero y abril de este año el saldo de la balanza turística es favorable para el país.

Lunes 20 de junio de 2016

CNNEXPANSIÓN

10 cosas que debes saber de la economía de Estados Unidos

En el peor momento alrededor de la Gran Recesión, uno de cada 10 estadounidenses no podían encontrar trabajo. Hoy en día, el panorama del empleo es mucho mejor. La tasa de desempleo es de apenas 4.7%, un nivel considerado en el pleno empleo o muy cerca de este nivel. Existe la preocupación de que la tasa de desempleo sea tan baja porque muchas personas han dejado de buscar trabajo debido a la frustración y por ello ya no son contados dentro de la fuerza laboral. La llamada “tasa de actividad de la fuerza laboral” está en su nivel más bajo desde la década de 1970. La jubilación de los *baby boomers* está provocando parte del declive en la fuerza de trabajo, pero no lo explica completamente.



México y España ratifican acuerdo en materia de competitividad

Los presidentes del Instituto Mexicano de la Competitividad (IMCO), Valentín Díez Morodo, y del Consejo Empresarial para la Competitividad (CEC) de España, César Alierta, ratificaron hoy el acuerdo de colaboración entre ambas instituciones. Los dos dirigentes empresariales destacaron que el convenio busca generar iniciativas bilaterales para el intercambio de información y buenas prácticas en materia de competitividad, para propiciar el aumento de inversiones y el comercio exterior entre ambos países. Como testigos de la firma del convenio estuvieron la directora de ProMéxico en España, Ximena Caraza, y el director general del CEC, Fernando Casado.



Relación México-EEUU indivisible pese a embates de Trump: Canacintra

El presidente de la Canacintra, Enrique Guillén Mondragón, consideró que Estados Unidos y México mantienen una integración económica tan estrecha que es “indivisible”, a pesar de los embates de candidatos presidenciales como Donald Trump. Guillén Mondragón, de visita en Washington, sostuvo que a pesar de la coyuntura política doméstica en este país, las inversiones entre Estados Unidos y México han seguido su curso, aunque reconoció que en algunos casos “tal vez de una manera más cautelosa”.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(19/06/16)	3.75
TIE 28 (17/06/16)	4.1050
TIE 91 (17/06/16)	4.2001
TIE 182 (15/06/16)	4.4318
CETES 28 (14/06/16)	3.83

Reservas internacionales (mdd)

(10/06/2016)	177,371.2
--------------	-----------

Inflación anual (May. 2015-May. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.60
Inflación subyacente *	2.93

Inflación mensual (May. 2016, %)

Inflación *	-0.45
Inflación subyacente *	0.21

UDIS (20/06/16)	5.411774
-----------------	----------

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Lunes 20 de junio de 2016



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 20 de junio

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del lunes 20 de junio. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA *La campaña para decidir la membresía de Reino Unido en la Unión Europea se reanudó el domingo tras una pausa de tres días por el asesinato de la legisladora Jo Cox, en una jornada en la que el primer ministro David Cameron advirtió a los británicos que afrontan una "decisión existencial" dentro de pocos días.



Confirman 6 muertos tras enfrentamientos con la CNTE en Oaxaca

Jorge Alberto Ruiz Martínez, secretario de Seguridad Pública de Oaxaca, confirmó la muerte de seis personas durante el operativo para retirar los bloqueos de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE). Ruiz Martínez informó, en conferencia de prensa, que tras siete días de intensos bloqueos que afectaron diversos puntos estratégicos de Oaxaca, se activó un operativo para retirar un bloqueo en la Autopista Oaxaca-México. Señaló que participaron 800 elementos de seguridad, de los cuales 400 eran de la Policía Federal. El propósito del operativo, dijo el secretario de Seguridad Pública de Oaxaca, era normalizar el flujo de personas en ese punto carretero.



Se forma la tormenta tropical Danielle en el este de México

La depresión tropical 4 se fortaleció el lunes para convertirse en la cuarta tormenta tropical de la temporada, Danielle. El Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos, con sede en Miami, informó que los vientos máximos sostenidos de Danielle aumentaron a alrededor de 65 kph (40 mph). Dijo prever un ligero fortalecimiento antes de que el centro del meteoro toque tierra al final del día en la costa del Golfo de México. Las autoridades emitieron una advertencia de tormenta tropical desde Laguna Verde hasta la desembocadura del río Pánuco.

